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БОРИС ВАСИЛЬЕВИЧ МАРКОВ 
БУДЕТ ЖИТЬ 

В НАШЕЙ ПАМЯТИ

Борис Васильевич Марков 
(01.07.1946 – 14.08.2023)

Философское сообщество понесло тяжёлую утрату: ушёл из жизни выдающийся отечественный мыслитель, 
доктор философских наук, профессор, заслуженный деятель науки Российской Федерации Борис Васильевич 
Марков. Множество людей знало его как обаятельного, доброжелательного, тактичного и удивительно отзывчи-
вого человека. Будучи прирождённым интеллектуалом и блестящим организатором, он брал на себя и успешно 
исполнял различные общественные обязанности. Трудно переоценить заслуги Бориса Васильевича по консо-
лидации Российского философского общества. Широкую известность получили результаты его исследований, 
посвящённых разработке проблем методологии и теории познания, философской антропологии, философии 
культуры, социальной философии. 

Редакционный совет, редакционная коллегия, авторы и работники редакции журнала скорбят по случаю 
его кончины и выражают соболезнование тем, кто его знал и любил, его родным, друзьям и коллегам, вместе с 
которыми он жил и трудился на благо философии.

BORIS VASILYEVICH MARKOV 
WILL LIVE IN OUR MEMORY

Boris Vasilyevich Markov 
(01.07.1946 – 14.08.2023)

The philosophical community has suffered a heavy loss: an outstanding Russian thinker, Doctor of Philosophy, 
Professor, Honored Worker of Science of the Russian Federation, Boris Vasilyevich Markov, has passed away. Many 
people knew him as a charming, benevolent, tactful and surprisingly responsive person. Being a born intellectual and a 
brilliant organizer, he took on and successfully performed various public duties. It is difficult to overestimate the merits 
of Boris Vasilyevich in the consolidation of the Russian Philosophical Society. The results of his research devoted to the 
development of problems of methodology and theory of knowledge, philosophical anthropology, philosophy of culture, 
and social philosophy were widely known. 

The editorial board, authors and editorial staff of the journal mourn his death and express their condolences to 
those who knew and loved him, his family, friends and colleagues, with whom he lived and worked for the benefit of 
philosophy.


